

Deux nouveaux Pères Rédemptoristes viennent d'être nommés à la paroisse de Saint-Patrice de Québec, ce sont les RR. Pères McLaughlin et Gallagher.

Décès d'un religieux. — Le Révérend Père Frédéric de Ghyselde, O. F.-M. bien connu dans notre diocèse, est décédé vendredi après-midi, le 4 août, à Montréal à l'âge de 77 ans et 8 mois. Le regretté défunt a été inhumé aux Trois-Rivières lundi le 7 août.

Ordination. — Dimanche, le 6 août, Son Eminence le Cardinal Bégin a conféré le sacerdoce, dans l'église de Saint-Michel, à M. l'abbé Hermas Roy, enfant de cette paroisse.

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Montréal. — Dimanche, le 30 juillet, S. G. Mgr Bruchési a ordonné prêtres neuf scholastiques de la Société de Jésus.

Les nouveaux ordonnés sont: le P. Edouard Goulet, de Sainte-Julie-de-Somerset; le P. Onésime Lacouture, de Cochituate, Mass.; le P. Edouard Roy, de Saint-Aimé; le P. J.-B. Lalime, de Montréal; le P. Frédéric Langevin, de Marieville; le P. Joseph Leahy, de Douro, Ont.; le P. Léon Lebel, de Cacouna; le P. Guillaume Longpré, de Saint-Canut, et le P. Léon Sigouin, du Sault-au-Récollet.

Sa Grandeur était assistée par les RR. PP. Carrière, provincial de la Compagnie et Bellavance, recteur du scholasticat.

— Au milieu d'une grande affluence de prêtres et de laïques, S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal a bénit la pierre angulaire de l'église de la nouvelle paroisse érigée à Pont-Viau sous le patronage de saint Christophe.

Cette paroisse détachée de Saint-Martin et de St-Elzéar, compte actuellement plus de 150 familles.

Le sermon de circonstance fut prononcé par Mgr Lepailleur, curé de la Longue-Pointe.

St-Boniface. — Il y a 2,000 soldats catholiques au camp Hughes. Le R. P. Nolan, O. M. I., de Winnipeg, est l'aumônier militaire. Une chapelle de 80 pieds par 96 a été construite pour eux avec les souscriptions recueillies chez la population catholique du district militaire No. 10.

Haileybury. — Un français du département de la Gironde, a fait parvenir à S. G. Mgr Latulipe, avec ses hommages de sympathie, un mandat d'argent, pour aider à la défense des écoles françaises dans l'Ontario. A ce propos, il fait la remarque qu'il serait utile que fût mieux connue en France la bonne lutte qui se poursuit, au Canada, pour la sauvegarde de la civilisation française.